

Fecha: 08-06-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Supuesta Martha de “Baby Reindeer” demanda a Netflix

Pág. : 20

Cm2: 196,5

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

Supuesta Martha de “Baby Reindeer” demanda a Netflix

La mujer que habría inspirado el personaje de Martha en la serie “Baby Reindeer” (“Bebé reno”) demandó a la plataforma de streaming Netflix, exigiendo una indemnización de al menos 170 millones de dólares (más de \$155 mil millones) por daños y perjuicios.

La demanda se presentó el jueves por Fiona Harvey, la mujer que afirma ser la inspiración de este éxito de Netflix, ante un tribunal de

distrito de EE.UU. para el distrito de California.

La denuncia, recogida por el medio estadounidense Variety, empieza citando el título del primer episodio de la serie, dirigida e interpretada por Richard Gadd: “Esta es una historia real”.

Según la demanda, se trata de una mentira contada “por codicia y ansia de fama; una mentira diseñada para atraer más espectadores, obtener más atención, ganar más dine-

ro y destruir brutalmente la vida de la demandante, Fiona Harvey, una mujer inocente difamada por Netflix y Richard Gadd a una magnitud y escala sin precedentes”.

Harvey presentó su denuncia contra Netflix “por difamación, imposición intencional de angustia emocional, negligencia, negligencia grave y violaciones del derecho de publicidad” a través de las supuestas mentiras vertidas

contra ella en la serie y por las que exige al menos 170 millones de dólares en concepto de daños y perjuicios.

“Baby Reindeer” se estrenó en Netflix en abril y relata la historia de Gadd, quien interpreta una versión ficticia de sí mismo llamada Donny Dunn, que sufre el acoso por correos electrónicos de Martha. Tras el estreno, la propia Harvey afirmó ser ella la mujer relatada. ❄



LA MUJER ASEGURÓ QUE LA SERIE SE INSPIRA EN ELLA.